

日	曜	給食	行事予定
1	月	○	第4回RRC範囲発表
2	火	○	
3	水	/	文化の日
4	木	○	
5	金	○	漢字検定⑤⑥
6	土	/	
7	日	/	
8	月	○	第4回RRC⑦
9	火	○	
10	水	○	
11	木	○	
12	金	○	
13	土	/	
14	日	/	徳島県中学校駅伝競走大会
15	月	○	
16	火	○	
17	水	○	
18	木	○	
19	金	/	第51回文部科学省指定人権教育研究大会 午前中3時間授業
20	土	/	
21	日	/	
22	月	○	
23	火	/	勤労感謝の日
24	水	○	
25	木	○	富東人権の日
26	金	○	生徒会立会演説会・選挙⑤⑥：服装デー6
27	土	/	
28	日	/	
29	月	○	期末考査範囲発表・部活動中止
30	火	○	

12月の行事予定

- 5日(日) 中学入学願書受付(～7日(火)正午)
- 6日(月) 期末考査(～8日)
- 9日(木) 球技大会
- 13日(月) 人権意見作文発表会
- 16日(木) 三者面談・希望者(17日(金)・20日(月))
- 23日(木) 終業式

保護者の皆様へ

天気の移り変わりの激しい季節になり、体調を崩しやすくなっています。また、新型コロナウイルス感染症対策では、毎日の検温などお世話になっています。体調管理に引き続き御協力お願いいたします。
服装が11月1日(月)から冬服になります。準備もよろしくお願ひします。

文化祭

▶僕はこの文化祭を終えて感じたことが2つあります。

1つ目は達成感です。自分たちで作った動画がうつされて、今まで作ってきたものに対する達成感が一気にきたような感じでした。僕は、自分たちの作品はすごくいいものを作ることができたと思っています。

2つ目は感謝です。このコロナ禍の中で、富東祭を短くしてでも行えたのは、色々な人が色々な工夫をして、コロナ対策をしっかりとしてくれたからです。だから、そんな人たちに感謝の気持ちを感じました。

この文化祭は友人と一緒に楽しく過ごし、来年する予定の食品バザーをやっている3年生の先輩をみて、来年は自分たちもしっかりやれるようにしないとと思いました。短かった文化祭でしたが、全くないよりこっちのほうがとてもよかったです。



▶私は文化祭を終えて印象に残ったことが2つあります。

1つ目はクラスの出し物です。私は劇の出し物に参加しました。台本から考えなければいけなかったのが最初はどうかと不安に思っていたのですが、みんなで協力し合ったおかげで、良い作品が完成しました。文化祭当日に学級で考えた4つの作品が1つにまとまったビデオが上映されました。クラス一丸となって協力して完成することができた達成感とうれしさを感じることができました。

2つ目はアトラクションやバザーに友だちと一緒に参加したことです。先輩たちが私たちのために準備などをしてくれたおかげで短い時間でしたが楽しむことができました。

今年はコロナの影響で文化祭の規模が縮小されましたが、開催することができたことに感謝をしたいと思います。



▶今年の文化祭も新型コロナウイルス感染防止のために、規模が縮小されました。私が今年の文化祭で心に残ったのは、書道部の展示の準備です。去年は、書道室だけの展示でしたが今年は体育館で展示することができました。体育館には、自由研究や美術部、写真部、アニメ部などの作品と一っしょに展示しました。準備をしているときすごく文化祭らしく感じたのでワクワクしました。文化祭の日も展示を見に来てくれた人がいたので嬉しかったです。今年の書道パフォーマンスは文化祭の日にはできませんでしたが、他の日でもパフォーマンスができることに感謝をしたいと思います。

高校1年生と中学2年生の動画も各クラスの雰囲気が出ていたのでよかったです。編集もうまくておどろきました。クラスや部活動での準備も全部良い思い出になりました。



▶私は文化祭を終えて、たくさんの人に感謝を伝えたいです。

コロナ禍で、文化祭も体育祭もできるか分からない状況で不安を抱えていました。自分の中で、先の見通しが立たず、目の前のことを頑張る毎日でした。でも、たくさんの先生や保護者の方々のおかげで文化祭の開催が叶い、とても安心しました。だから、私達のために一生懸命に考えてくださった人に、感謝を伝えたいです。

文化祭の中でも、「ありがとう」という感謝の言葉がたくさん聞こえてきました。教室の中にも、屋台の中にも、アトラクションの中にも、感謝の気持ちが溢れていると思いました。それは、富東の生徒全員が文化祭の開催を心から楽しんでいて、感謝している証拠だと思いました。この文化祭で、富東の団結力が高まったと思います。

